
 

 

  Die Stadtverordnetenversammlung 
  der Kreisstadt Bad Hersfeld 
  19. Wahlperiode          

 
                                       

Bad Hersfeld, den 14.08.2020 
 
ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
 
betreffend 
 
„Neubau des Feuerwehrhauses Johannesberg“ 
 
Unlängst war der Presse zu entnehmen, dass das Land Hessen einen Zuwendungsbe-
scheid über eine Summe von € 126.000,- für 2022 und 2023 für das Vorhaben „Feuer-
wehrhaus Johannesberg“ erteilt hat. Dies vorausgeschickt bittet die SPD-
Stadtverordnetenfraktion den Magistrat um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1.) Entspricht dieser Betrag der erwarteten Summe, wie seitens der Kreisstadt Bad 

Hersfeld beim Land Hessen beantragt? 

 

2.) Sollte dies nicht der Fall sein: ergeben sich dadurch aus Sicht des Magistrates der 

Kreisstadt Bad Hersfeld  Einschränkungen beim geplanten Bau des neuen Feuer-

wehrhauses auf dem Johannesberg? 

 

3.) Bleibt es beim, wie mehrfach von Vertretern des Magistrates der Kreisstadt Bad 

Hersfeld in Aussicht gestellten, Baubeginn für das Feuerwehrhaus Johannesberg 

noch im laufenden Jahr 2020? 

 
 
Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 
Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


